

*Jan 18*C1

Kleine Chronik.

Wien, 1. Oktober.

[Gerhart Hauptmann.] In Künstlerkreisen wurde heute erzählt, daß Gerhart Hauptmann in den nächsten Tagen zu längerem Aufenthalt in Wien eintreffen werde.

[Mögliche Uebersiedlung Hermann Bahrs nach Wien.] Nach unverbürgten Gerüchten zufolge soll Hermann Bahr seine Uebersiedlung von München, wo er die letzten Jahre gelebt hat, nach Wien in ernste Erwägung ziehen. Es heißt, daß das politischen Verhältnisse in München diese Wünsche nicht unangenehm beeinflußt haben. Zugleich verlautet, daß Bahr's Gemahlin, Frau Anna Bahr-Mildenburg, die gegenwärtig als Leiterin der staatlichen Opernschule in München tätig ist für die Wiener Staatsakademie für Musik und darstellende Kunst gewonnen werden soll.

Ausstellungseröffnung im Österreichischen Museum für Völkerkunde.

X Y
X



